
                                                         
 

                                                   
                                                   COMUNICATO STAMPA 
 
E’sicuramente apprezzabile lo sforzo dei Club granata in occasione della trasferta di 
domani a Torino per seguire il Portogruarosummaga che tante soddisfazioni sta regalando 
alla città in questo inizio di campionato nella sua prima stagione nella serie Cadetta. 
Diversamente è ingiustificato il lamento degli stessi club granata i quali in questi giorni 
hanno denunciato la poca partecipazione dei tifosi granata al seguito della squadra 
nelle gare interne giocate forzatamente al Friuli di Udine. Da tifoso granata, da sportivo e 
da Consigliere Comunale di Portogruaro non mi sento di essere assolutamente d’accordo 
con queste lamentele. Oltre alla squadra che tanto bene sta facendo in campionato i veri 
“eroi” sono tutti i componenti la società granata e quindi la famiglia Mio la quale per 
consentire alla squadra di poter giocare si sta sobbarcando costi enormi per usufruire 
dell’impianto friulano. La vera cartina di tornasole ci sarà tra una ventina di giorni quando il 
Portosummaga potrà rigiocare al Mecchia dopo i lavori di adeguamento dello stadio. 
Vedremo quanto pubblico seguirà davvero la squadra. Invito tutti i cittadini non solo a 
seguire la squadra ma a sottoscrivere quanti più abbonamenti possibili unico vero 
gesto di sensibilità per aiutare la squadra e la società in un campionato esaltante e 
prestigioso ma che comporta costi esorbitanti. Perchè non ci si pone, assieme ai club che 
sono nati, e uno che sta per nascere intitolato alla figura del compianto giornalista e 
grande appassionato dei colori granata Luigi Doretto l’obiettivo di arrivare a mille 
abbonamenti. Alle parole e alle polemiche seguano i fatti concreti! Per quel che mi 
riguarda la settimana prossima come amministratore mi recherò nella sede granata a 
sottoscrivere l’abbonamento e, se possibile, lo cederò a qualche tifoso che 
economicamente non può permetterselo. Vedremo se anche il Sindaco, la Giunta e           
il Consiglio Comunale faranno altrettanto! Sarebbe un bel esempio! 
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